



Catedrático: Bióloga María de los Ángeles Venegas

Alumna: Dulce Gpe. Velasco López

Materia: procesos culturales

Actividad: súper nota

Carrera: Lic. En Psicología

Grado: 6to

Grupo: "A"

Movimientos económicos y rezago.

En México ¿Cómo se vive el rezago?

Desde mucho tiempo atrás México a cargado con el rezago económico del país, sus líderes no se han dispuesto a tomar medidas para solucionarlo y el nivel de vida de su población se vuelve aún más precaria mientras que solo algunos son beneficiados, entre ellos, el gobierno.



La recesión que afecta a la economía internacional desde el segundo semestre de 2008 es global, lo que representa una situación que no se había presentado desde la crisis de 1929.



Los canales de transmisión de la crisis a nuestro país han sido el comercio exterior, los precios de algunos bienes y la volatilidad del tipo de cambio, así como la caída en las remesas, el turismo, la inversión extranjera directa y, en general, la drástica reducción de la disponibilidad de recursos financieros externos.

México es uno de los países que se están viendo más afectados por la crisis económica mundial, mucho más que cualquiera de las demás economías latinoamericanas.



- Como lo muestran las cifras del PIB al segundo trimestre de 2009, la economía mexicana se encuentra ante la peor crisis desde 1931, incluidas las de 1982-83 y 1995.
- La baja eficiencia de la banca comercial no puede explicarse sin la escasa y deficiente regulación pública existente. Hay omisiones normativas, institucionales y prácticas.

